

Une délégation du Mali s'est familiarisée avec l'expérience de l'enseignement supérieur à l'Université d'État de Saint-Pétersbourg.

14.10.2025

Une réunion importante avec une délégation de la République du Mali s'est tenue à l'Université agraire d'État de Saint-Pétersbourg. Cet événement s'inscrivait dans le cadre d'une coopération avec l'Université polytechnique Pierre le Grand de Saint-Pétersbourg et était consacré au développement de programmes éducatifs dans le domaine du « complexe agraire et industriel ».



Cette réunion s'inscrit dans le cadre d'un projet à grande échelle intitulé « Élaboration d'un concept pour la réforme de l'enseignement supérieur en République du Mali » et vise à développer un concept pour la création d'une université polytechnique à Bandiagara.





Au cours de la visite, les invités maliens ont découvert les programmes éducatifs prometteurs actuellement développés à l'université SPbGAU :

1. Licence 35.03.03 Agrochimie et sciences du sol agricole, avec une spécialisation en agroécologie.
2. Licence 35.03.08 Ressources biologiques aquatiques et aquaculture, avec une spécialisation en gestion des ressources biologiques aquatiques et aquaculture.
3. Licence 35.03.06 Génie agricole, avec une spécialisation en systèmes techniques dans l'agroalimentaire.



Ces programmes visent à former des spécialistes hautement qualifiés capables de contribuer au développement du secteur agricole et de résoudre les problèmes urgents dans le domaine de l'agriculture.



Après avoir pris connaissance des activités pédagogiques de l'université, la délégation a visité le Centre de services agrochimiques Leningradsky, où elle a pu observer l'application pratique des technologies et méthodes agrochimiques modernes.





Cette coopération ouvre de nouveaux horizons pour les échanges éducatifs internationaux et contribue à renforcer les partenariats dans le domaine de l'enseignement agricole.